

## Le Maroc est indemne de la Fièvre Ebola

Compte Test - 2014-04-02 11:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon le communiqué de presse du 31 mars 2014, le Ministère de la Santé tient à informer l'opinion publique que le Maroc est indemne de la maladie de la fièvre hémorragique à Ebola.

Le Ministère de la santé a rappelé qu'il suit de près la situation épidémiologique mondiale, et qu'il a renforcé le contrôle sanitaire au niveau des points d'entrée, en collaboration avec les autorités portuaires, notamment l'aéroport Mohamed V de Casablanca.

Le Ministère a mis en place également les conditions nécessaires à la mise sous surveillance médicale des voyageurs en provenance de pays touchés par cette flambée épidémique et qui présentent des signes de fièvre hémorragique.

Depuis janvier, 78 personnes sont mortes sur 122 cas de fièvre hémorragique recensés, 22 ayant été confirmés positifs au virus Ebola. Il est d'abord apparu dans le sud de la Guinée, s'est ensuite étendu au centre, puis à la capitale, Conakry. Deux cas d'Ebola ont été confirmés au Liberia sur sept cas suspects testés et six cas suspects en Sierra Leone, deux pays ayant une frontière avec le sud de la Guinée.

Ce qu'il faut retenir :

La fièvre hémorragique virale est provoquée par plusieurs virus, dont celui d'Ebola, le plus mortel et le plus contagieux, qui présentent tous plus ou moins les mêmes symptômes. Les symptômes de la fièvre hémorragique: Brusque montée de température, avec faiblesse physique intense, douleurs musculaires, céphalées et maux de gorge. Cette phase est souvent suivie de vomissements, diarrhées, éruptions cutanées, insuffisance rénale et hépatique, hémorragies internes et externes.

Les moyens de transmission: Ces virus se transmettent par contact direct avec le sang, les liquides biologiques ou les tissus des sujets infectés. Certains scientifiques soupçonnent cependant la possibilité d'une contamination par les voies respiratoires. Les rituels funéraires, au cours desquels les parents et amis sont en contact direct avec le corps du défunt, jouent un rôle important dans la transmission qui passe aussi par la manipulation d'animaux porteurs du virus, vivants ou morts. Les mesures pour prévenir la propagation: Aucun remède ni vaccin ne sont disponibles hormis pour la fièvre jaune. Ebola est mortel jusqu'à 90% des cas. Par conséquent, le seul moyen de lutter contre la propagation de l'épidémie est lié à la prévention, à l'information des populations et au confinement des malades.